

Ottbergen (ah). Auch im Jahr nach dem groß gefeierten Jubiläumsfest zum 50-jährigen Bestehen ist viel Bewegung im Musikverein Ottbergen. Bei der im Januar stattgefundenen Generalversammlung wurde ein neuer 1. Vorsitzender gewählt. Björn Hille übernimmt das Amt der bisherigen 1. Vorsitzenden Tamara Umlauf, bei der sich die Mitglieder und der Vorstand des Vereins für die geleistete Arbeit bedanken.

Für 10-jährige aktive Mitgliedschaft wurden geehrt: Bernadette Voges, Franziska und Rene Wolpers; für 10 Jahre passive Mitgliedschaft: Frank Stahl; 50 Jahre passiv und Förderer: Heinrich Elixman und Günther Klose. Der musikalische Leiter Volkmar chen. Der MV Zeyern feiert sein alljährlich stattfindendes Gartenfest, zu dem der MV Ottbergen die musikalische Umrahmung übernimmt und so auch die bestehende Freundschaft pflegt. Alle Teilnehmer freuen sich schon heute auf 3 tolle Tage.

Der Anfang Februar stattgefundene Schnuppertag war ein
voller Erfolg. Viele musikbegeisterte Kinder, Jungendliche
und Erwachsene probierten
verschiedene Musikinstrumente
aus und meldeten sich daraufhin
zum Instrumentalunterricht an.
Wer ebenfalls Lust hat, beim MV
Ottbergen mitzuspielen, kann
sich bei der Jugendleiterin Antje
Hille unter Tel. 05123/400320 informieren. Proben finden dienstags von 18.30 Uhr – 19.30 Uhr